

J. Guzmán rechaza las declaraciones de Aylwin

El vicepresidente de Renovación Nacional, Jaime Guzmán, rechazó las declaraciones del demócrata cristiano Patricio Aylwin en las que sostiene que entre los dirigentes de R.N. existe "personas antidemocráticas".

Señala Guzmán que para contestar a Aylwin se remite a las palabras del secretario general de R.N., Gonzalo García.

En esta declaración, sostiene que la "adhesión al régimen democrático de gobierno está expresamente enunciada en la

declaración de principios de Renovación Nacional".

Recuerda la declaración "en un voto político reciente aprobado por la unanimidad de la comisión política que uno de sus objetivos fundamentales es" mantener y perfeccionar las modernizaciones económicas y administrativas emprendidas en Chile desde 1973, "así como la institucionalidad consagrada en el artículo permanentemente de la Carta Fundamental de 1980, con las rectificaciones y enriquecimientos que el partido precisará en sus definiciones programáticas".